



Communiqué des élu·es Chambé-citoyenne et du Mouvement Citoyen Grand Chambéry

Le Mouvement citoyen et ses élus·es soutiennent les candidat·es du Nouveau Front Populaire

Quand les blés sont sous la grêle Fou qui fait le délicat Fou qui songe à ses querelles Au coeur du commun combat (Louis Aragon)

Les résultats des élections européennes du 9 juin ont été un électrochoc chez nos concitoyen·nes de la possibilité d'une accession au pouvoir de l'extrême-droite dans notre pays. Le Mouvement Citoyen du Grand Chambéry et ses élu·es ont toujours rejeté les idées racistes et réactionnaires du Rassemblement National, nous sommes donc tout aussi inquiet·es. Nous condamnons l'attitude irresponsable et calculée du président de la République, qui par la dissolution de l'Assemblée nationale ne fait qu'ajouter une nouvelle brique à la légitimation de l'extrême-droite qu'il entretient depuis des années.

L'annonce par les partis de gauche et écologiste de la constitution d'un Nouveau Front Populaire est en cela une excellente nouvelle ; face au péril, il faut mettre de côté les divergences pour défendre ce qui nous rassemble : une société inclusive, diverse, ouverte, respectueuse des libertés publiques et des institutions de la République. Cette annonce suscite d'ailleurs l'espoir de nombreux citoyennes et citoyens non encarté·es, qui en ce moment même se rassemblent (notamment à Chambéry) pour tenter de créer une dynamique unitaire, et nous les en félicitons.

Dans ce contexte, et même si la méthode (un accord restreint aux partis politiques traditionnels, décidé à Paris), comme le résultat sont loin de répondre à toutes nos attentes, il serait inconcevable de ne pas soutenir cette dynamique unitaire. Nous espérons vivement que les partis politiques sauront s'ouvrir aux immenses forces de la société civile, associative, syndicale et citoyenne et répondre à leurs attentes. Les candidates communes ne pourront être les représentantes uniquement de leur parti, mais bien de cette volonté de changement exprimée largement et dans la pluralité le 9 juin et depuis, notamment dans l'agglomération chambérienne.

Le Mouvement citoyen et ses élu·es soutiendront donc les candidat·es unitaires et feront leur part en toute indépendance pour faciliter un tel rassemblement, sans renoncer bien sûr à notre ambition démocratique locale. »

Chambéry le 14/06/2024